

日本一の「今金男爵」を守ろう!!

ジャガイモシストセンチュウの拡散防止には町民の皆様のご理解とご協力が必要です。

今金町農業協同組合
今金町農林振興課

目指せ車いす!

リングプル回収事業

○ 現在ストック量… **45kg**

引き続き、皆様のご協力をお願いいたします。

今金町社会福祉協議会

納期のお知らせ

町道民税 第1期

の納期限は7月1日(月)です。納期限を過ぎますと延滞金が加算されますので期限内に納めてください。納税相談は下記へ。
《役場税務住民課課税収納グループ》
☎ 82-0111

ご存知ですか? 「国民年金基金」

国民年金基金は、老後に受け取る国民年金(老齢基礎年金)に上乘せして、より豊かな老後を保障する公的な年金制度です。国民年金基金制度には、税制上の優遇処置があります。
※60歳以上65歳未満の方や海外に居住されている方で国民年金に任意加入されている方も加入できます。
詳しくは全国国民年金基金北海道支部(フリーダイヤル0120-65-4192)までお問合せください。

橋りょう補修工事による 通行規制について

7月から11月にかけて、豊田橋の橋りょう補修工事を施工します。

豊田橋は片側交互通行の規制となりますが、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



問合せ

役場公営施設課 ☎82-0111

自動車の「不正改造」は犯罪です!

自動車は、生活に欠かせない移動手段となっているのみならず、娯楽の道具としても認識されており、様々な部品等が販売されています。しかしながら、①灯火の色が不適切な灯火器及び回転灯等の取り付け、②運転席・助手席の窓ガラスへの着色フィルムの貼付け、③タイヤ、ホイールの車体(フェンダー)外へのはみ出し、④基準外ウイング(エア・スポイラ)の取り付け、⑤マフラーの切断・取り外し又は基準不適合マフラーの装着等の不正改造を施された車両が存在し、国民生活の安全・安心を脅かしていることが問題となっております。

これらの不正改造については、改造を実施すること、改造された自動車を走行させることの両方が法律により禁じられており、これに違反すると整備命令の交付を受けたり、罰金等の対象となることとなります。

国土交通省では、これら不正改造を排除し、車両の安全確保及び環境保全を図るため、関係省庁、自動車関係団体等と協力して、「不正改造車を排除する運動」を全国的に展開しており、特に6月を強化月間として重点的な取組を行っております。

皆様もぜひ、この機会に不正改造の防止についての理解を深めていただき、その排除にご協力下さい。

詳しい情報はこちらから「www.tenken-seibi.com」

【問合せ】北海道運輸局函館運輸支局 検査整備保安担当 ☎0138-49-8864



厚生労働省からのお知らせ

6月は「外国人労働者問題啓発月間」です!

国内で就労している外国人は多数ありますが、その就労状況を見ると、社会保険等の未加入や適正な労働条件が確保されていない等の問題が散見されます。

このような状況を踏まえ、外国人を雇入れる際は、次の3点をご確認ください。

- ①就労が認められる在留資格であること
- ②雇入れ・離職の際には、それぞれハローワークに届出を行うこと
- ③社会保険等の加入をはじめ適正な雇用管理を行うこと

なお、厚生労働省では雇用対策法に基づく、外国人労働者の適正な雇用管理のための指針を定めていますので、ご確認いただき、外国人を雇用する際は、ルールを守って適正に雇用するようお願いいたします。

また、お問い合わせにつきましては、お近くのハローワーク又は労働基準監督署までお願いします。

【問合せ】 ハローワーク八雲 ☎0137-62-2509
函館労働基準監督署 ☎0138-23-1276

お詫びと訂正

5月号の8ページ、情報かわら版に掲載の人材開発センター研修の表題及び10ページ、まちの話題に掲載の「春待ちコンサート」本文に誤りがありましたので、関係者の皆様にお詫びするとともに、下記のとおり訂正させていただきます。

【8ページ 情報かわら版】

誤 人材開発センター 2月の講習会・受講者募集
正 人材開発センター 5月の講習会・受講者募集

【10ページ まちの話題「春待ちコンサート」】

誤 3月24日、町民センターで今中吹奏楽部主催の…
正 3月23日、町民センターで今中吹奏楽部主催の…

今金八幡宮祈年祭

5月18日、今金八幡宮社殿において祈年祭が執り行われました。外崎町長、村瀬議長、小田島農協組合長ほか氏子総代や町内会長の方々が参詣し、秋の実りに向けて豊作を願いました。

また、祈年祭の終了後、今金町内の子どもたちを中心とした松前神楽が奉納され、利生舞、鈴上舞、獅子舞の3つの舞が披露されました。獅子舞は、今金中学校の男子生徒2人の初披露の舞で、練習1か月未満とは思えない完成度の高いものでした。



親子で遊ぼう！2019

5月12日、町民センターで「親子で遊ぼう！2019」が開かれ、参加の親子、民生委員児童委員、きらきらクラブ職員など約60名が訪れました。

参加した子どもたちは、会場内で作ったわたあめやポップコーンを食べながら、射的やスマートボールなどの普段遊ぶことのできない縁日遊びを夢中になって楽しみました。

最後には民生委員児童委員協議会の方々の手作りカレーをおいしそうに食べ、親子の楽しいひと時を過ごしていました。



春らんまん花いっぱい2019

5月19日、デ・モーレン前広場において「春らんまん花いっぱい2019」が開催されました。このイベントは、花のある美しい町づくりを目指して実施され、今金高等養護学校の生徒が心を込めて育てたポット苗の販売や宮下種苗店の苗販売コーナーは、開始から約40分で完売となりました。

その他、子どもたちのダンスグループ「フェアリーテイル」によるダンスの披露、ブックン企画で集まった町内の本に関わる人々たちによる「だんしゃくくん」の人形劇がステージで行われ、大人も子どもも大満足の1日となりました。



こども園・各小学校で交通安全教室が行われました

4月から5月にかけて、認定こども園いまかね、今金小学校、種川小学校の園児、児童に対して、今金交番、今金町交通安全指導員会の皆さんの協力のもと交通安全教室が実施されました。

参加した子どもたちは、指導員や警察官から横断歩道を渡るときや自転車に乗車する際、気をつけなければならないことについて学び、通学路となっている道路で実践をしました。

これから車両の交通量も増加するため、交通ルールをしっかりと守って通学してもらい、悲惨な事故に巻き込まれないように願っています。

